

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

15.11.2018

Lückenschluss durch Überweg

An der Kreuzung Ungererstraße/Schenkendorfstraße wird auf der Nordseite ein Fußgänger- und Fahrrad-Überweg eingerichtet. Die Finanzierung erfolgt aus der Fahrradpauschale.

Begründung:

Bisher gibt es an der Stelle eine Unterführung, die das Queren der Ungererstraße für fitte Fußgänger ermöglicht.

Bewegungseingeschränkte Menschen, Menschen mit Kinderwagen und vor allem Radler können die Ungererstraße an dieser Stelle jedoch nicht queren. Sie müssen drei Ampeln queren, um auf dem Anschluss-Fußgänger-/Fahrradweg weitergehen/-fahren zu können. Dies ist vor allem für Radler, die über die Osterwald-/Peter-Paul-Althaus-Straße aus dem Englischen Garten kommen, eine unschöne Unterbrechung der ansonsten sehr gut ausgebauten Ost-West-Radlverbindung Bogenhausen-Schwabing-Petuelpark-Olympiapark-Nymphenburg.

Dorothea Wiepcke
Stadträtin